

# Goblog

## Kegiatan Door to Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Interaksi Akrab dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 16:19



Sukabumi, 18 Januari 2024 - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Kamis, 18 Januari 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri dengan warga sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Pukul 10.00 WIB, Bripka Ade memulai sambang door to door di Kp.Cisapi Rt.001/006 Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan tersebut, masyarakat diberikan ruang untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini sebagai bentuk komunikasi dua arah antara polisi dan masyarakat guna meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah tersebut.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga Desa Mekarjaya. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Partisipasi Aktif dalam Satkamling:** Masyarakat dihimbau untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
2. **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengajak masyarakat untuk melaporkan jika mengetahui adanya calo tenaga kerja dengan modus merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan keluar negeri dengan janji gaji besar.
3. **Kerjasama dan Informasi:** Masyarakat diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, terutama jika ada hal-hal yang berpotensi mengganggu kamtibmas di wilayah mereka.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Komitmen Bhabinkamtibmas dalam mendengarkan aspirasi masyarakat juga menjadi langkah positif untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan warga. Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.